

Eggendorf-Wasserschloß Hueb (ca. 52 km, mittelschwere Route)

Treffpunkt Parkplatz-Kürnberghalle

Von hier radeln wir auf bekannten Wegen über Hart und Sankt Martin zum Traunuferweg um hier über die Eisenbahnbrücke gleich die Traun zu überqueren. Durch Haid fahren wir entlang der Traun und dann hinter Nettingsdorf entlang der Kreams nach Neuhofen. Nach ca. 23 km haben wir den höchsten Punkt unserer heutigen Autofahrt, mit 375 Höhenmeter, erreicht. Zwei Kilometer sind es noch bis zum Wasserschloß-Hueb, in Eggendorf im Traunkreis, welches wir uns ansehen. Im schönen Gastgarten des Restaurant „Silo's“ werden wir unsere Mittagsrast halten.

Anschließend führt unsere Strecke über die A1 Richtung Weißkirchen an der Traun der wir, nach Überquerung der Welser-Autobahn, wiederum auf bekanntem Radweg R4 folgen. Durch Sankt Dionysen und Langholzfeld endet unsere heutige Autofahrt beim „Genusspunkt“ in Doppl.

Hurra, wir haben heute wieder eine schöne Radtour gemacht !!

